

PEUPLES ET MONTAGNES DU MÉKONG

Deux dispensaires, deux ambiances

LES PLUIES ONT RENDU LES ROUTES DIFFICILES PRATICABLES, VOIRE DANGEREUSES. NOS ÉQUIPES ONT PRIS LA DÉCISION DE NE PAS PRENDRE DE RISQUES ÉVITABLES. LE PROGRAMME DE LA SECONDE SEMAINE DE NOTRE FORMATION A DONC ÉTÉ MODIFIÉ. NÉANMOINS, SUR LE CHEMIN DU RETOUR, NOTRE ÉQUIPE S'EST ARRÊTÉE DANS DEUX DISPENSAIRES BIEN DIFFÉRENTS ET REPRÉSENTATIFS DU SYSTÈME DE SANTÉ AU LAOS : LE PREMIER MANQUE CLAIEMENT DE MOYEN POUR OFFRIR UN ENVIRONNEMENT SAIN DE SOINS, LE SECOND EST BIEN TENU EST PROPRE GRÂCE AUX AMÉLIORATIONS FAITES.



LE DISPENSAIRE DE NAKHOK

L'installation de la salle d'accouchement est très primaire, à l'image du reste du dispensaire.

PESÉE D'UN ENFANT DANS LE CADRE DU SUIVI MÉDICAL

Les médecins français observent les soignants dans leur quotidien pour échanger avec eux et les conseiller s'ils en expriment le besoin.



DISPENSAIRE DE HUAY

Ce second dispensaire dans lequel s'est rendu l'équipe de PEMM est très bien tenu et propre ; les salles de soin sont notamment mieux aménagées.

VOUS POUVEZ PARTAGER VOS IMPRESSIONS ET VOS SUGGESTIONS POUR LES PROCHAINES NEWSLETTERS SPÉCIALES PARRAINS/MARRAINS DES FORMATIONS À L'ADRESSE SUIVANTE : PEUPLES ET MONTAGNES DU MÉKONG@GMAIL.COM

